
開催日時：

開催場所： 埼玉県総合医局機構　地域医療教育センター

講　　演： 「シミュレーターを用いたフィジカルアセスメントの実際」

総合評点
3.7

(4件尺度)

アンケー
ト意見あ
り（枚）

10

評価記入---4.とても適切　3.適切　2.やや不適切　1.全く不適切　

1 とても適切 適切 やや不適切 全く不適切 無回答 平均

17 5 0 0 0 3.8

2 よく理解できた 理解できた
やや理解で
きなかった

全く理解で
きなかった

無回答 平均

15 7 0 0 0 3.7

3 とても満足 満足 やや不満足 全く不満足 無回答 平均

18 4 0 0 0 3.8

研修者数

22

アンケート回収率

第1回特別対策研修会参加者アンケート集計結果

2017年12月17日(日）9：30～15：00

2.講演内容について

22

1. 講演テーマについて

100%

アンケート提出数

城西大学薬学部薬局管理学　准教授　大嶋　繁　先生

3. 本研修会の印象について

68%

32%

0% 0% 0%

よく理解できた

理解できた

やや理解できなかった

全く理解できなかった

無回答

0%
0%

0%

77%

23%

0% 0% 0%

とても適切

適切

やや不適切

全く不適切

無回答



4 大いに役立つ 役立つ
やや役立た

ない
全く役立た

ない
無回答 平均

14 8 0 0 0 3.6

アンケート意見（10枚）
1.研修テーマについて

全く知識のない分野だったので勉強になった 1
2.研修内容について

体験ができたのでとてもよかった 1
4.本研修会で学んでことは今後の業務に役立つか

転職希望なので、将来役立つと思った 1
5.今後取り上げてほしいテーマについて

心電図の読み方 1
画像解析 1
Ope前後について 1
麻酔チャートの見方 1
このような研修会を繰り返してほしい（あるいは少し発展的な内容） 1

6.本研修会で気づいたこと・質問・希望
貴重な講演だった 1
大変参考になった 1
とても楽しく勉強できた 1
多職種で同じような研修ができれば勉強になると思う 1

1

4. 本研修会は今後の業務に役立つか

フィジカルアセスメントでモニターするだけではなく、患者さんへの
心のケアに繫がるという最後の話に心を打たれた。今回だけで終わら
せずに継続して学ぼうと思った

今回のようなシミュレーターを使った研修会があると、とても分かり
やすいと思う

1

フィジカルアセスメントのシミュレーター講習は、繰り返して行って
ほしい

1

82%

18%

0% 0%

とても満足

満足

やや不満足

全く不満足

無回答

64%

36%

0% 0% 0%

大いに役立つ

役立つ

やや役立たない

全く役立たない

無回答


